



Los veteranos ataviados con los trajes típicos de la India y Ganesha, el elefante sagrado, a las puertas de la Facultad de Medicina. | FOTOS: ALMEIDA

Colorido y tranquilo San Lucas

Medicina estrenó ayer la temporada de fiestas universitarias. La música y los disfraces fueron los protagonistas de la jornada dedicada a Bollywood

R.D.L. | SALAMANCA

PUNTUALES a las 9:30 horas de la mañana comenzaron las primeras fiestas universitarias del curso 2019-2020. Medicina abrió ayer con San Lucas la temporada festiva y lo hizo con gran colorido, ya que la temática de la celebración era Bollywood. No faltó ni el elefante sagrado.

“San Lucas llegó ya” decía el estribillo de la banda sonora de las fiestas. Como es tradicional, los veteranos versionaron una de las canciones de este verano y compusieron una nueva letra adaptada a los estudios de Medicina. En esta ocasión optaron por la pegadiza “Ya no quiero ná”, de Lola Índigo, que pusieron en escena en repetidas ocasiones a lo largo de la mañana con baile incluido.

Entre tanto colorido llamaban la atención las batas blancas que identificaban a los novatos y que, a medida que pasaba la jornada, se iban cubriendo de las frases que les escribían los veteranos, en la mayor parte de los casos con mensajes sobre los profesores de la Facultad de Medicina.

Muy pendiente de que la fiesta transcurriera sin incidentes estuvo el equipo decanal, pero también los guardias de seguridad de la Universidad y la Policía Local, cuyos agentes fueron los encargados de controlar a los jóvenes para que la celebración no ocasionara problemas de tráfico.

Personajes de “Toy Story”, duendes, el reparto de “Peter Pan”, tigresas y una divertida parodia de Eurovisión fueron algunos de los disfraces más llamativos del concurso celebrado tras el pregón, la elección de los novatos del año y el hermanamiento con Odontología, puesto que los estudiantes de este grado también disfrutaron ayer de su día grande.



Los alumnos de Medicina y Odontología frente a la facultad de Derecho.



Los estudiantes novatos se distinguían por las batas blancas.



Grupos de jóvenes por el centro de la ciudad a mediodía.

A las 11:30 de la mañana llegó la charanga y con ella estalló el jolgorio, aunque mucho más contenido que en anteriores ocasiones.

Lo que no pudo evitar la Policía es que los estudiantes se pararan frente a la Facultad de Derecho para seguir con la tradición y avivar el “pique” con el centro de Humanidades. “Derecho es un cursillo”, “cinco de media” fueron algunas de las frases que dedicaron los alumnos de Medicina a los “compañeros” de Derecho.

La Policía evitó que cortaran por completo el acceso rodado al campus, pero no pudo hacer nada para que bajaran la voz. Sus gritos provocaron las quejas de algún profesor, al que hicieron oídos sordos.

Pasadas las doce, los jóvenes comenzaron a dispersarse para ir en pequeños grupos a los bares del centro contratados para la ocasión.

No hubo un desfile hasta el centro cortando el tráfico y se controló el consumo de alcohol en la vía pública.